
本报讯 开学了!在

校吃午餐又成了学生和

家长关心的问题"

!

月
"

日! 记者来到城中路小

学! 看见食堂工作人员

穿戴整齐! 正在食品加

工区忙碌!荤素菜的洗涤区域#生熟菜的摆放都

有明确的划分"当日的菜谱为劲爆鸡米花#番茄

炒蛋#炒茄子#扁尖冬瓜汤等四菜一汤!食堂餐

桌前还贴上了学生的名字! 方便孩子 $对名入

座%"许多正在用午餐的学生反映食堂做的午餐

挺好吃!吃不完倒掉的情况也少了"

目前!嘉定区中#小学校食堂大部分由上海

嘉定学联实业有限公司下属配餐中心托管" 在

原料的选购上!配餐中心保证日日新鲜!在菜肴

的搭配方面尽量做到品种齐全#营养合理!一周

内每天的菜肴不重复" 配餐中心每星期五把后

一周的菜单送到学校征求意见! 并不定期与学

校老师沟通! 了解学生

用餐情况" 嘉定 城实

验学校是
!

年一贯制学

校!今秋有
##$$

个学生

在学校用午餐! 学校反

映菜肴色香味俱全!只

是中#小学生的菜是同一标准!不能满足中学生

需求!建议适当增加菜的数量"

开学伊始!区教育局会同区卫生监督所!分

"

组对全区中#小学校#幼儿园食堂及
%%

所外

来民工子弟学校食堂进行检查! 大部分学校卫

生措施都很完善! 但部分学校还存在食堂面积

不达标#生菜随意放置#熟菜没有及时进备餐间

等问题!区卫生监督部门责令这些学校整改"区

教育部门对学联配餐中心#学联食品厂#蔬菜供

货基地等进行实地检查! 并提出要严格配送流

程#确保食品卫生#严格操作规范#确保服务质

量的要求" 张延

本报讯 教师节前夕!太仓

福利院
#$%

岁的退休教师陆维

芳的房间内! 有鲜花蛋糕的簇

拥!有热情的问候!马陆镇有关

部门负责人和老人的老同事前

来为她祝寿"

陆维芳于
#!&"

年从马陆小

学退休后!一直居住在太仓福利

院" 虽然!退休后生活也并不宽

裕!但陆老师仍然心系学生!多

次资助困难孩子! 为马陆小学

购买图书" 虽然陆老师已经双

目失明! 但紧握的双手传达了

双方对彼此的关心! 房间里弥

漫着温馨的氛围" 陆老师说!虽

然她无儿无女!但有这么多人的

关怀!已经足够了" 宋婷 顾昊

南北朝时期 !公元
!

世纪"""

"

世纪#$佛

教在我国极为盛行$各地都建造了大量的寺庙$

随之$ 带有佛教色彩的装饰品在人们的日常生

活中随处可见$很多陶瓷用具上$都大量使用莲

花图案来作装饰%

笔者从一藏家手中得到了一件青釉莲花罐

!见图#% 该罐高
##

厘米&口径长
$%&'

厘米$直

口&短径&溜肩&平底$肩部置有
(

个桥形系和
#

个弓形系$并互为间隔%罐的上腹部塑有一圈覆

莲$莲花的瓣面丰满$瓣尖微卷% 整个莲花罐施

釉不到底$ 罐的上部施有一层厚厚的偏绿透明

青釉$釉面带有细小的开片$并有流釉现象$为

典型的南北朝时期的器物% 赵胜土

先情 逸致

本报讯 $咱们工人有力量!每天每日工作忙!盖

起了高楼大厦&&%

!

月
"

日!嘉定区综合办公大楼

博乐厅!歌声嘹亮!气氛热烈!嘉定建设者$庆祝中华

人民共和国成立
&&

周年!迎接
'#

世界锦标赛中国

大奖赛在嘉定举行%歌咏活动正在进行"

($$

多名建

设者用发自肺腑的歌声!热情讴歌伟大的祖国!讴歌

新生活" 区委常委#宣传部长赵丹妮出席大会"

此次歌咏大会在全场高歌'东方红(声中拉开序

幕!'没有共产党就没有新中国(#'中国朝前走(等歌

曲唱出了建设者的豪情和心声"

%

个小时的歌咏活

动中!嘉定建设系统的
"

支代表队共演唱了
#)

支曲

目!台上!激情洋溢)台下!掌声阵阵!展现了嘉定建

设者的良好精神风貌" 沈青

本报讯
!

月
"

日下午! 区人大

副主任陆奎明#周丽玲#沈永泉#姚顺

兴的带领部分区人大代表! 视察嘉

定区广播电视台数字化设备改造工

程和陆俨少艺术院扩*改+建工程!

并对
%

项工程表示满意"副区长夏以

群陪同视察"

去年 !嘉定

区广播电视台数

字化设备改造工

程和陆俨少艺术

院扩*改+建工程

被列入区政府实

事项目! 工程投

入经费分别为

%%$%

万元和
!#&

万元" 区广播电

视台数字化设备

改造工程于今年

#

月底完成 !并

于
&

月
#$

日起

全面投入使用 !

实现了广播电视

节目采编#制作#

播出#存储到传输#接收等各个环节

的数字网络化! 在市郊达到了领先

水平" 陆俨少艺术院扩*改+建工程

也在今年
"

月底完成! 并以一流的

展览设施!完备的展览功能!完善的

消防#安保设施通过了验收" 陈明

本报讯
!

月
"

日! 位于嘉定工业区叶城路的南

苑中学#叶城小学#叶城幼儿园
*

所学校同时落成"

*

所学校占地
!&

亩!已对外招生!可同时容纳
%&$$

多名

学生就读" 中#小#幼
*

所学校同处一地建造!这是嘉

定工业区整合教学资源!建设教育园区的一项力作"

嘉定工业区重视教育事业!在大开发#大建设需

要大量资金的情况下!出资
)$$$

多万元!整合原来

的南苑中学和叶城小学!并实施搬迁新建!另外增加

建设一所幼儿园!打造中#小#幼一体化的教育园区!

并配备一流的教育设施" 周炳项

本报讯
!

月
)

日! 在第二十届教师

节来临前夕! 嘉定区召开教育工作座谈

会!就深化教育综合改革#加快实现嘉定

教育现代化进行了探讨"区委副书记陆学

明#区人大常委会副主任姚顺兴#副区长

夏以群# 区政协副主席陆圣乃出席了会

议"

陆学明代表区四套班子领导!祝全区

广大教育工作者和教师节日快乐"他要求

教育工作者不但要有埋头苦干的精神!更

要有争创一流的信心和勇气!要有服务百

姓的意识和能力!更要让嘉定教育事业发

挥支撑地方经济#社会发展的作用"

会上!部分来自全区教育界的老同志

和学校的领导#教师各抒己见!为嘉定教

育改革与发展献计献策"

全区教育战线上的全国模范教师!上

海优秀教育工作者代表! 嘉定区十佳校

*园+长#十佳青年教师#十佳师德标兵代

表!特级教师代表出席了座谈会"

陈明

!上接第
$

版# 每一位嘉定市民!也应该以积极

开放的心态"宽阔坦荡的胸怀来接纳五湖四海的人

们# 目前!首先最应该做到的!就是请讲普通话!规

范我们的日常交流用语!创设良好的发展软环境$

!

月
#%

日
+#"

日是第七届全国推广普通话

宣传周!正值
'#

赛事前夕!各单位要切实抓住这

个大好的宣传契机!全面贯彻%大力推行&积极普

及&逐步提高'推广普通话工作方针!以嘉定城区

为重点!充分发挥党政机关的%龙头'作用&各类学

校的基础作用&新闻媒体的榜样作用&公共服务行

业的%窗口'作用!积极开展各种形式的宣传教育

活动!在全社会掀起%说好普通话&做好新主人'的

普通话推广热潮! 使每一个市民都明白说好普通

话对建设嘉定&发展嘉定的重要意义!进一步提高

全体市民的语言规范化意识& 参与意识和整体语

言素质! 着力营造一个有利于进一步推动语言文

字规范化工作向纵深发展的社会氛围! 为嘉定经

济&社会新一轮大发展作出应有的贡献$

优化发展软环境
体现开放大胸怀

!上接第
$

版#

上海市电力公司嘉定供电分公司从

"

月
%*

日进驻现场施工作业!保证电力

供应"他们专为演唱会另辟了
#

条
*

公里长

的电缆线!为此!派出了
%

个班的人力!最多

一次出动了近
)$

人! 把原本需要
*

周完成

的工作!在几天里就完成了"考虑到天气#时

间等因素!上海国际赛车场方面调整了内外

场各通道#路口#停车场等照明设施!增添了

临时照明设备!以确保演唱会晚间散场时的

人员#车辆安全"

''%

名志愿者和
'&!

万件雨披
团区委在短短一个星期内!选拔了

%%$

余名志愿者服务于演唱会!其中还有一部分

前不久招募的
'#

中国大奖赛志愿者" 演出

当天上午
!

点! 志愿者们就陆续来到了现

场!将
%,*

万余只演唱会资料袋逐一摆放到

座位上"在场内外各主要停车场和
*

个检票

口!由志愿者引导观众进场!使观众在最短

的时间内找到自己的座位" 另外!还有一部

分志愿者负责接待演员"

演出前几天!天气预报一直是好消息"

!

月
%

日下午!预报说可能有小雨"

*

日彩排

下雨了!而且雨越下越大!天气趋势令人十

分担心" 于是!主办者决定购买
%,&

万件雨

披备用"这时!离演出只有
%(

小时"

%,&

万件

雨披不是一个小数! 厂家也没备这么多数

量"工作人员想方设法!分别从安徽#浙江等

地的
(

个厂家!调集了
%

万多件雨披!连夜

要货!

(

日上午
"

时!雨披送达演出地" 尽管

老天帮忙!雨披只用了小部分!但小小雨披

却使工作人员$惊%出了一身冷汗!

演出当天!在观众还未进场之前!几位

赛车场的保安牵着几条凶悍#机敏的警犬已

经在巡视看台了" 一位姓莫的保安告诉记

者! 当天一共出动了
#$

条警犬!

(

条负责观

众看台的检查!

)

条负责内外场地的检查"演

出开始后! 他们和警犬还要严守岗位待命"

他们带着警犬的任务就是确保观众#演员的

安全! 以防爆炸物品或易燃物品进入场内!

并随时准备制止可能出现的突发事件发生"

机智果断排堵护明星
韩国

-./

演唱组到沪! 在浦东国际机

场! 数百名歌迷聚集在
#%

号出口处!连

汽车顶上都站满了人! 狂热程度无法形

容"工作人员马上请求机场公安协助!开

设
#$

号应急通道!

-./

演唱组改由该应急

通道出机场" 同时!在现场取得了刘若英歌

迷们的帮助!由他们佯装得到
-./

演唱组要

从
#%

号通道出机场的消息! 以吸引部分歌

迷注意!及时避免了歌迷们在机场围堵
-./

演唱组发生意外"

大部分演员下榻上海市区的华亭宾馆!

由上海国际赛车场往返接送入住华亭宾馆

的演员!也成为演唱会工作人员最$头疼%的

事"

!

月
*

日彩排后!工作人员事先与华亭

宾馆联系!让演员从华亭宾馆西侧#正在装

修的通道进入!并通过员工专用电梯直接上

%&

楼到各客房" 期间!宾馆其他电梯实行控

制!不再运行!顺利绕过了大量等候在宾馆

大厅的狂热歌迷"

!

月
(

日演唱当日和
!

月
&

日演员离

开上海!工作人员预先研究#设计了几套方

案!顺利地完成了接送演员的任务"

本报记者 本报通讯员
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齐心协力同唱一首歌

嘉定召开教育工作座谈会 嘉定工业区整合教学资源

出资六千万
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嘉定建设者
歌唱祖国

学生午餐丰富
食堂干净卫生

为百岁老教师祝寿
青
釉
莲
花
罐

'嘉定杯(青少年 *$车模大赛落幕

本报讯
!

月
##

日! 历时
(

个多月的
%$$(

年上海市$嘉定杯%青少年
'#

赛车模型大赛降

下帷幕!嘉定#浦东#宝山分获团体总分第一#

二#三名)嘉定区孙言锦等
#%

名同学获方程式

电动轨道车模型竞速比赛一等奖! 嘉定区包杰

等
)

名同学获
# 0 #)

遥控方程式赛车模型竞赛

一等奖"区委常委#宣传部部长赵丹妮在闭幕式

上致贺词!并为小选手颁奖"

据悉!这次活动由中共嘉定区委宣传部#市

青少年科技教育中心#嘉定区教育局共同举办!

全市共有
#%

个区#

%$$

多所学校#近
#&$$

名中

小学生参加了比赛" 闭幕式上!

#&$

名获得优胜

的学生参加了方程式电动轨道车模型竞赛#

# 0

%"

遥控方程式赛车模型竞赛和
# 0 #)

遥控方程

式赛车模型竞赛
*

个项目的决赛"

张延

嘉定获团体总分第一名

!

月
!

日!记者路过嘉定

镇西大街! 发现嘉定区文物

保护单位聚善桥*见图+上堆

满了石条!古桥在重负下$呻

吟%"经了解!因桥南边开发商

品房!此桥现暂不通行!而浙

江中厦建设集团有限公司所

属的施工队为图方便! 把原

来护城河的石栏堆放在此!

却把文物保护丢在了脑后"

开发商在获悉此事后! 当即

责令该施工队把桥上的石栏

搬掉"

!

月
#$

日已有工人搬

石栏!但截至
!

月
#%

日晚!桥

上仍有石栏" 吁请施工单位

文明施工!尽早搬走石栏!还

古桥安宁" 海天 摄影报道
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